
会長挨拶

佐々木昭博会長

　いよいよ6月となりました。

今月はロータリー親睦活動月

間です。奉仕と親睦を目指す

ロータリーで、親睦活動が最

後の月にくるのも不思議な気

がしますが、『多分6月は今年

度から次年度に移行する為、

よりいっそう親睦を深め、友

好を大切にし、仲間との絆を

深め、より良いクラブ運営が出来るようにという

意味でこの6月になったのではないかと個人的には

思っています。』と3年前の6月の週報で当時の会

長、今は亡き岡野祐パスト会長が書かれておりまし

た(笑)。私もまったく同感であります。　

　ロータリーの創設者ポール・ハリスが、なぜロー

タリーを作ったのか?という問いに「寂しかったか

ら」と答えたというのは有名な話ですが、ポール・

ハリスの言葉をもう少し正確に言うと「私はとにか

く寂しかった。よそ者同士が商売でも友情でも1つ

になれる憩いの場が欲しかった」と答えたんだそう

です。当時のシカゴはマフィアが暗躍し、金儲けの

為なら何でもありの混沌とした時代でした。そんな

中で、弁護士という職業柄、真面目で誠実だった

(はずの)ポール・ハリスは、色んな意味で不安と寂

しさを感じていたのではないでしょうか?そのシン

プルな思いが120年後の現在、会員数約120万人の世

界最大級の奉仕団体にまで成長した事は、驚嘆に値

します。それほどハリスの一言「寂しかったから」

はいつの時代の経営者も抱えている共通の心の部分

なのかも知れません。また、親睦活動という意味で

は先週、姉妹クラブの甲府東RCとの合同例会を無事

に行う事が出来ました。例会含め2時間程度の短い

時間でしたが、お互いに握手を交わしながら「久し

ぶり～元気にしてた?」と再会を喜び、懇親会では

近況報告等を話しながら、司会の木内親睦委員長の

ナイスなアドリブで、全員が独りずつ一言挨拶をす

る等、和気あいあいとしたある意味他愛もない時間

でしたが、遠方のロータリーの同士達との再会にパ

ワーをもらえた気がしました。ロータリーの親睦は

奉仕活動の原動力となります!6月の親睦活動月間を

機に、改めて親睦活動の意味を見つめ直してみま

しょう。

　いよいよ今年度もあと1か月で終わりとなりま

す。今年度の総仕上げと大川年度に向けての引継ぎ

をする大事な1か月でもあります。終わりよければ

全て良し!気を緩めずにいきたいと思いますので、

本日も実りある例会になるよう、ご協力の程宜しく

お願い致します。

会長報告

１．5月24日(土)甲府東RCとの合同例会及び交流会が  

　　開催されました。当クラブからは19名、甲府東

　　RCからは20名の参加でした。参加された皆様お

　　疲れ様でした。

２．5月25日(日)君津市少年野球大会(第27回ロータ

　　リークラブ杯)の決勝戦が開催されました。表

　　彰式には、当クラブから、私(佐々木会長)、馬

　　場副会長、宮嵜幹事、青少年奉仕委員会の秋元

　　ゆかり委員長が出席しました。お疲れ様でした。

　　後程、秋元ゆかり委員長より報告をお願い致し

　　ます。



幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

宮嵜　　慎幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

〈報　告〉

１．次週例会のプログラム　

　　は、次年度タイムです。

　　次年度委員長より活動計

　　画を発表して頂きます。

　　発表した内容は、次年度

　　活動計画書に掲載させて頂きます。原稿を6日

　　(金)朝10時までに事務局　高島へご提出下さい。

　　また、委員長が欠席の場合は、代理の方に発

　　表をお願いして下さい。宜しくお願い致しま

　　す。また、例会前11時30分より、新理事会を

　　開催します。新理事の方はご出席下さい。

２．6月5日(木)第5グループ新旧合同の会長・幹事

　　会が開催されます。

　　場所：割烹旅館いち川　

　　時間：2025-26年度　15時30分～

　　　　　2024-25年度　16時15分～

　　出席：佐々木会長、宮嵜幹事、次年度内藤幹

　　　　　事、事務局　高島

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．夜間例会の出欠について

４．ミャンマー地震支援金について

５．ロータリー冊子(英語版)

自己紹介　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

森井　規安会員

　こんにちは。山九株式会社

君津支店　森井です。初めま

しての方ばかりですので、自

己紹介をさせて頂きます。私

は、1972年9月23日に福岡県

北九州市小倉北区で生まれた

後、福岡県、佐賀県、長崎県

で学生時代をすごし、1993

年4月に山九株式会社へ入社

しました。初任配属は八幡支店であり、その後28

年間九州限定社員と言われ続けておりましたが、

2022年4月に名古屋製鉄所のある東海支店へ転勤

となりました。3年間名古屋ですごし、この度、

君津へ参りました。趣味はスポーツ観戦、単身赴

任を機に映画鑑賞・ゴルフ(?)です。共通の趣味

の方がいらっしゃれば、気軽に声をかけて下さい。

　君津・木更津・富津の文化を学び、地域貢献を

通して知見を深めていきたいと思いますので、宜

しくお願い致します。

委員会報告

青少年奉仕委員会

「君津市少年野球大会ロータリークラブ杯の報告」　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　

秋元ゆかり委員長

　青少年奉仕委員会より、君津市青少年野球大会

ロータリークラブ杯の報告をさせて頂きます。5

月25日(日)外箕輪小学校にて決勝戦が開催され、

佐々木会長・馬場副会長・宮嵜幹事・私と参加し

て来ました。優勝「大和田少年野球クラブ」、準

優勝「子安クラブスポーツ少年団」という結果で

した。子ども達が一生懸命ボールを追いかける

姿、声をかけ合いながら仲間を励ます姿にとても

感動しました。また、会場では保護者や関係者の

方々の皆様が温かい声援を送っており、地域全体

で子ども達の成長を支えている事を実感しました。

　今後も、青少年奉仕の重要性を再確認すると共

に子ども達を見守り、健全な育成に貢献していき

たいと思いました。

優勝 ： 大和田少年野球クラブ

準優勝 ： 子安クラブスポーツ少年団



私の記念日・誕生祝　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

クラブ協議会

今年度活動報告

Ｓ.Ａ.Ａ.

早見　秀一Ｓ.Ａ.Ａ.

活動計画に対する実績報告

１．例会では、点鐘の30分前

　　までに準備を完了する。

　　⇒副S.A.A.全員の協力で  

　　　問題なく準備出来てい

　　　ます。

２．適宜指定席を設けて、雰

　　囲気の刷新を図ると共に、

　　会員の交流の輪を広げる。

　　⇒毎月第1例会に実施出来ております。

３．来訪者には、あらかじめ決められたお席まで、

　　確実かつ親切にご案内する。

　　⇒比較的丁寧にご案内しておりますが、気付

　　　くと既にお座りになられているお客様もお

　　　られます。

４．進行は、気品と風紀を守りつつ和やかになる

　　ように努める。

　　⇒出来ております。

５．例会中は禁煙とし、私語や携帯通話を慎しん

　　で頂き、マナーモードへの協力をお願いする。

　　⇒毎回、予備コール時にお願いをしておりま

　　　す。たまに、私語が大きな方もおられます。

６．途中入退場者への気配りに努める。

　　⇒上半期の報告以降、比較的気に留めて挨拶

　　　やアイコンタクト程度は出来て来ました。

クラブ管理運営委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

馬場　孝弘委員長

　当委員会では、クラブの活

力と魅力の向上・会員各位の

意欲の増進・会員相互の交流

や親睦の深化を目的とし、各

委員会活動への支援・協力、

各委員会諸活動への提言・

提案を行う事を活動計画とし

て、今年度の君津RCのテー

マであります、「自身のロー

タリー感を確立し、楽しく活動しよう!」のもと

進めて参りました。「親睦委員会」「会員増強委

員会」「公共イメージ向上委員会」の皆さんが、

様々な活動に意欲的に取り組んで頂き、大きな成

果を挙げて頂いております。活動計画である支

援・協力・提言・提案につきましては、至らない

所は多々あったと思いますが、ほぼ計画通りに出

来たのではないかと思います。

　皆さんありがとうございました。

親睦委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

木内　髙茂委員長

　本年度の親睦委員会では、

会員同士の交流を深める為、

多くの企画を実施しました。

「ロータリーに行くのが楽し

みになるよう」な環境づくり

を目指し、例会や親睦イベン

トへの参加を促す取り組みに

力を入れてきましたが、結果

として出席率の向上や会員同

士の交流が活発化して頂けたなら、委員会として

大変嬉しく思います。活動計画と致しましては、

例会への出席を促すと共に、夜間例会の開催や親

睦を目的とした行事の開催等、色々と計画を実施

して参りました。特に夜間例会や甲府東RCとの



交流等は会員同士や家族との有意義な親睦になっ

たと感じております。親睦行事の開催としては、

「ゴルフコンペ」「モルック大会」「釣り大会」

等を計画しておりましたが、残念ながら実施に至

る事は出来ませんでした。しかし、同じ趣味趣向

により昨年発足致しました同好会では、「野球同

好会」や「ゴルフ同好会」「ドローン同好会」等

を定期的に開催する等して、同じ趣味を持った会

員同士で親睦を図れたと思っております。更に

は、毎月の誕生祝い・記念日の発表や毎回ニコニ

コBOXの発表等、委員会メンバーが一丸となって

行って参りました。

　委員長として足りない点が多々あったと思いま

すが、秋山副委員長をはじめ、委員会メンバーや

会員の皆様からのご指導・ご協力によって、何と

か1年やりきる事が出来ました事、心より感謝申

し上げ親睦委員会の活動報告とさせて頂きます。

1年間ありがとうございました。

会員増強委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

大川　裕士委員長

　クラブ運営方針に基づき、

各委員会のご協力を頂き会員

増強に努め、「会員総数60名

を目標に」の方針のもと活動

して参りました。会員数の推

移は、2024年7月1日で55名、

2025年6月2日現在で56名で

す。退会者は4名、入会者は

7名内2名は7月1日入会で会

員数に含まれていますので、純増としては1名で

す。6月末付退会者がおりますので、年度末会員

数の増減はなく55名となります。女性会員は7名

で、率で言いますと12％です。入会予定候補者と

して数名の名前が上がっておりますので、次年度

へ引継ぎます。また、佐々木会長には今月末のか

ずさ青年会議所創立60周年記念式典に出席して頂

き、君津RCをアピールして頂く予定です。会員増

とする事は出来ませんでしたが、減とならなかっ

た事に安堵しております。

　1年間ご協力・ご活動頂きました委員の皆様に

感謝申し上げ、以上委員会報告とさせて頂きま

す。1年間ご協力ありがとうございました。

ロータリー情報委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

永嶌　嘉嗣委員長

　1年間ロータリー情報委員

会委員長をさせて頂きまし

た。例会場が変わり、仕事場

から遠くなってしまった為開

始時間に間に合わず、武田副

委員長をはじめとする関係者

には多大なるご迷惑をおかけ

しました。申し訳ありません

でした。当委員会は新入会員

にRCに関するオリエンテーションを行う大事な委

員会です。今後も一般的なオリエンテーションの

他に、当クラブ独自の事情等に関して適切なオリ

エンテーションを継続して頂きたいと思います。

公共イメージ向上委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

中野　賢二委員長

　公共イメージ向上委員会

の活動は計画書通り、RCの

地域認知度を高める事を活動

方針として、①クラブホーム

ページの充実、②メディアや

SNS、広報誌の活用、③ロー

タリーの友や地区のホーム

ページへの記事掲載の呼びか

け、④例会の写真撮影と会報

の作成、⑤ロータリーの友の紹介等の活動を実施

しました。詳細は計画書を参照して下さい。今年

度のロータリーの友紹介は、文章を読むだけでは

なく、聞いた人が自分で全文を読みたいと思うよ

うな発表をお願いしました。その章の要点や感

動、感銘、驚愕、興味、知識、涙、笑い、面白さ

等を話して、後は各会員に読んでもらう事を目的

としました。また、毎年同じような活動なので、

計画にはない事で何か出来ないかを話し合い、以

前は旧道に看板があり、老朽化で撤去したままに

なっている事で意見を出し合いました。現在は、

君津駅北口ロータリーに看板があるだけです。

ロータリー(←駅の道路のロータリー)の花植え等

は地域の人に知られている為、地元のおばあさん

に「君津RCの人ですか?いつもロータリーをきれ

いにしてくれてありがとうございます。」とお礼

を言われました。たぶん、君津RCは駅のロータ

リーを整備している団体だと思っているようでし

た。自治会の集まりで聞いてみたのですが、RCの



存在自体を知らない人がほとんどでした。ライオ

ンズクラブや木更津法人会の看板は沢山あり、交

通安全や「ようこそ君津へ」、地域の発展、地域

貢献等が書かれています。君津RCは、地域貢献を

頑張っている団体だと、まずは存在だけでも知っ

てもらう為、看板の設置は有効だと思われます。

今後の計画については、次年度の福島委員長へバ

トンタッチしたいと思います。

奉仕プロジェクト委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

大川　裕士委員長

　社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、青少年奉仕の

四つの委員会が連携し、国際分野から身近な分野

まで様々なプロジェクトに対して、会員の皆様が

一体となって楽しく活動出来るようにサポートし

ていきます、の活動方針のもと各委員会活動との

連携サポートを活動計画と致しましたが、計画通

りには実行出来ませんでした。各委員会の委員長

のもと、委員の皆様が活発に活動して頂きました

事に感謝申し上げます。

　以上、委員会報告とさせて頂きます。1年間ご

協力ありがとうございました。

社会奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

秋元　直樹委員長

①君津警察署ご協力による卓

　話の実施

　9月2日に君津警察署 新谷

　交通課長による県内の交通

　情勢、高齢者の事故、飲酒

　運転についてご講話頂きま

　した。

②小糸在来枝豆収穫祭

　10月19日に枝豆収穫祭を行

　いました。前日の雨が心配でしたが、当日は天

　気に恵まれ大成功でした。

③君津駅前花壇の花植え

　11月25日に周西中学校生徒と花植え作業を行い

　ました。周西中学生のおかげで君津駅前が華や

　かに明るくなりました。

④クリスマス例会、歳末チャリティーバザーの実施

　12月23日の夜間例会にてチャリティーバザーを

　行いました。今年も会員の皆様のおかげで、売

　上げの一部を歳末たすけあい運動の募金として

　お届けする事が出来ました。ありがとうござい

　ました。

⑤きみつ愛児園クリスマス会への支援活動

　12月25日にサンタクロースとなり、子ども達に

　プレゼントを届けて参りました。鈴木秀範会員、

　篠塚会員ご協力ありがとうございました。

⑥フードドライブの実施

　4月7日に、皆様からお預かりした食べ物を君津

　社会福祉協議会へ届けて参りました。今後も定

　期的に行いたいと考えておりますので、ご協力

　お願い致します。

⑦人見神社清掃奉仕

　4月21日に移動例会として、人見神社の本殿、

　境内、ロータリーの記念塔を清掃させて頂きま

　した。

⑧ヒマワリの種まきの実施　

　5月19日に君津駅前花壇にヒマワリの種をまき

　ました。現在、少しずつ芽が出て来ており、こ

　れからの成長がとても楽しみです。

⑨キッチンカーによる子ども食堂

　今回初の試みとして、子ども食堂を7月から4月

　まで月1回行いました。試行錯誤をし、なかな

　か上手くいかない事や、段取り不足でご迷惑を

　多々おかけして申し訳ございませんでした。問題

　等もありましたが、子ども達の喜んでいる姿が

　活力となり、約1年間実施出来たと思います。

　また、会員の皆様には平日、休日と多忙な所ご

　協力頂き大変感謝しております。

　社会奉仕委員会、会員の皆様には1年間ご理

解、ご協力を頂きありがとうございました。以上、

ご報告とさせて頂きます。

国際奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

秋元　政寛委員長

代理発表　馬場　孝弘委員

　今年度も、コスモス奨学金

スリランカクラブを通じてス

リランカへの浄水器の寄贈を

行いました。メルビン、サ

ビーご夫妻には夜間例会にも

参加頂き交流を深める事が出

来ました。また、2月には君

津市国際交流協会をお招きし

て卓話を行って頂きました。

残念ながらカナダでの国際大会への参加は叶いま

せんでしたが、概ね例年通りの活動は出来たので

はないかと思います。

　皆様のご協力に心から感謝申し上げます。



職業奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

篠塚　知美副委員長

代理発表　福島　大介委員

　まずは活動計画ですが、地

元の小中学校へ赴き、「出前

授業」を開催し、子ども達の

将来の進路選択をする為の

指針になるよう、会員の専門

職務や知識、地域資源等を活

かした体験授業を提供すると

いう事が目的で、目標として

は3回実施としました。活動

の結果としましては、八重原中学校、周西中学

校、周西小学校の3校で実施させて頂きました。

周西中学校は、2024年12月4日に実施。参加生徒

数は、82名。10講座を開催しました。八重原中学

校は、2025年1月21日に実施。参加生徒数は、68

名。10講座を開催しました。周西小学校は、2025

年2月7日に実施。参加生徒数は、79名。11講座を

開催致しました。今年度は3学校で実施、参加生

徒数合計、229名という結果となり、沢山の生徒

さんに参加して頂きました。参加された生徒さん

へは、今後の将来において、この講座がなんらか

の影響を与えると思っております。

　今回、出前授業のご協力を頂いた会員の皆様、

お忙しい所ご協力を頂きまして誠にありがとうご

ざいます。来期は、周西小学校が、先方の都合の

為、9月の開催の依頼が来ております。詳細は、

別途連絡をさせて頂きます。来期も何卒、ご協力

をお願い致します。以上、職業奉仕委員会からの

発表を終了致します。

青少年奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

秋元ゆかり委員長

　2月23日・24日に白子町に

て、ロータリー青少年指導者

養成プログラムRYLAセミナー

が行われました。当クラブか

ら参加ロータリアンとして、

秋山会員、安田会員、参加少

年はグエン・ティ・キム・

トゥさん、新昭和　村瀬さん

が参加されました。

　ロータリークラブ杯 少年野球大会への協力支

援賞状　メダル授与を5月25日に行いました。

　インターアクト設立の調査の為、12月2日に翔

凛高校を訪問しました。白銀教頭先生と会談を

し、高校側はインターアクト設立は難しいとの回

答を頂きました。

　子ども食堂の支援・お手伝いをさせて頂きまし

た。

　7月30日〜8月30日、インドからアンガディ・

マーニャ・モーハン様、ロータリー青少年短期留

学生受け入れをしました。

　以上となります。

米山記念奨学会委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

坂本　直樹委員長

代理発表　吉野　和弘副委員長

　米山記念奨学事業は、ロー

タリアンの寄付金を財源に、

日本で学ぶ優秀な留学生を支

援し、将来国際社会での活躍

を通じ、ロータリーが目指そ

うとする国際平和の創造と維

持に貢献してくれる人材の育

成を目的としています。この

事業方針に則って今年度の活

動を行って参りましたが、昨年4月にはベトナム

からグエン・ティ・キム・トゥさんを奨学生とし

て受け入れました。1年間カウンセラーをお務め

頂いた内山会員をはじめ、会員皆様のご協力のお

かげで、トゥさんも毎月の例会や各種奉仕活動、

さらにはIMやRYLAへの参加等、クラブの枠にとど

まらない幅広い活動と、会員皆様との多くの楽し

い時間の共有の中で、日本の文化・価値観やロー

タリーの精神と当クラブの温かさ等、より深く理

解して頂けたものと信じています。

　この1年間、会員皆様から頂きました米山記念

奨学事業に対する多くの寄付金と手厚いサポート

に、この場をお借りして改めて感謝を申し上げま

す。また、吉野副委員長をはじめ、米山委員会の

皆様にもご迷惑とご負担をおかけした1年でした

が、ご協力頂きありがとうございました。引き

続き、この4月から新しく来てくれております、

チェ・イジさんに対しても会員皆様の変わらぬご

支援とご協力をお願い申し上げます。皆様、1年

間ありがとうございました。



ニコニコBOX 

佐々木昭博 本日は、今年度最後の理事会、そし

て各委員会報告も行われ、着々と私

の会長年度も終わりを迎えようとし

ています。いささか寂しい気もしま

すが、多分気のせいだと思います!

宮嵜　　慎 森井会員、自己紹介ありがとうご

ざいます。ロータリークラブ杯、

大和田クラブが2連覇となり、お

めでとうございます。今年度活動

計画、各委員の皆様宜しくお願い

致します。あと1か月ですね。

早見　秀一 森井会員、一緒に楽しく盛り上げ

て参りましょう。クラブ協議会に

て今年度活動報告をさせて頂きま

した。今年度もあと3回、どうぞ

宜しくお願い申し上げます。

大川　裕士 私の記念日のお花ありがとうござ

いました。当日届きました。甲府

東RCとの合同例会に参加されまし

た、佐々木会長をはじめ、会員の

皆様お疲れ様でした。キャンセル

申し訳ありませんでした。

福島　大介 森井会員、自己紹介ありがとうご

ざいます。宜しくお願いします。

馬場　孝弘 かずさマジック、都市対抗南関東

大会1回戦決勝おめでとう!この調

子で優勝を願います。

秋元ゆかり 皆様こんにちは!今月お誕生日・

記念日を迎えられる会員の皆様お

めでとうございます。

大森　俊介 甲府東RCとの合同例会に参加され

た皆様、大変お疲れ様でした。失

態がなかったか心配ですが、今後

も皆様やさしくして下さい。

秋元　直樹 今年度の活動計画を報告させて頂き

ました。社会奉仕委員会の皆様大変

お世話になりました。

安田　　学 私の記念日のきれいなお花、ありが

とうございました。

森　　敏広 ジメジメした陽気が続きますが、皆

様体調管理にはお気を付け下さい。

永嶌　嘉嗣 記念日のお花、楽しみにしていま

す。

高島　俊治 5月は毎週末の雨で、気持ちも低下

ぎみですが、6月になり、スッキリ

と天気も良くなってもらいたいと思

います。急激に暑くなる事で熱中症

も心配ですが、健康第一で行動した

いと思います。

釼持　純一 腰痛で悩んでいます。良い治療方が

ありましたらご教示下さい。

木内　髙茂 先週土曜日は記念日のお花が届きま

した。夫婦揃って忘れてしまう結婚

記念日ですが、RCに入って思い出さ

せて頂いてます。毎年きれいなお花

をありがとうございます。

岡野　直美 お誕生日・記念日の方おめでとうご

ざいます。先日合同例会に参加され

た方、お疲れ様でした。初めての参

加で、とても楽しい時間をすごせま

した。

中野　賢二 先日の合同例会は楽しかったです

ね。私はマリン工事もやっていたの

で、同じテーブルの人に色々な事を

紹介しました。周辺にいたタグボー

トや黄色いゴミ払い船、赤い給油

船、コンテナ船の秘密、東京湾に外

来種を運んでしまったバラスト水の

話をしました。私のテーブルに来

た、海のない甲府から来た方達は

ラッキーでした。

大多和一彦 佐々木年度も残り1か月。頑張って

いきましょう。

小幡　　倖 今年度、最終月となりました。冬に

戻った気候で体調管理に要注意で

す。梅雨も近づいています。気持ち

だけは春にしたいものです。

隈元　雅博 佐々木年度も後ひと月、レームダッ

クにならないように、目いっぱい頑

張って参りましょう!これからも地

域貢献と世界平和の為に頑張って参

ります!

松岡　　靖 初参加の合同例会、アフター含めて

楽しかったです。誕生日祝いありが

とうございました。妻からの「頼ま

れ」でチラシを置かせてもらいまし

た。

森井　規安 本日も皆様とお話し出来る事を楽

しみにしております。

黒岩　靖之 先週の土曜日、地区プラモデル同

好会に参加しました。プラモデル

を触ったのは50年ぶりでした。

今のプラモデルは、接着剤、塗料

を使わないので楽になっています

ね。皆様も参加してはいかがです

か?年に4回程活動しています。

石野　英人 かずさマジックは、いよいよ南関

東大会が始まりました。東京ドー



ム出場に向けて頑張ってほしいで

すね。

溝口　幸雄 雨が降ったり、暑い日になったり

体調管理が整えにくい天候です。

今週から暑い日が続きそうです。

熱中症に気を付けましょう。

山口　正洋 森井会員、どうぞ宜しくお願いし

ます。誕生日・記念日を迎えられ

た皆様、おめでとうございます。

大桃　哲郎 今日で今期の理事会が終了しまし

た。1年間があっという間でし

た。来期も良い活動が出来ますよ

うに頑張ります。

吉野　和弘 アメリカ　ミズーリ州に住む娘

が、42歳でシボレー(自動車メー

カー)に入社しました。

今週の席替抽選当選者:大川会員


